

Dans le cadre du cours de la prof. Valentina Calzolari sur

“De l'alphabet aux sciences: la transmission du savoir grec  
dans l'Arménie ancienne et médiévale”

l'Unité d'arménien a le plaisir d'annoncer la conférence de

**Madame Geneviève LACHANCE**

(Département de Philosophie – Université de Genève)

sur

*Les écoles philosophiques grecques dans  
l'Antiquité tardive*

**Mardi 26 mars 2019 | 16h15-18h00**

**Uni-Philosophes, salle 104**

FACULTÉ DES LETTRES  
UNITÉ D'ARMÉNIEN



**UNIVERSITÉ  
DE GENÈVE**